

¿LOS JOVES DE AHORA SON UNA GENERACION DESECHABLE?

Considero algo realmente erróneo decir que los jóvenes son una generación desechable, puesto que no se puede tachar a toda una generación por el hecho de que sus actividades cotidianas sean diferentes a las de las generaciones anteriores ya que todo cambia y el hecho de pasar horas en los teléfonos móviles es parte de la modernidad, Esto se puede ver reflejado en que cada vez es más común encontrarse con profesiones virtuales las cuales denotan que los tiempos están cambiando y un mundo virtual no esta tan lejos, Aunque ciertamente considero que el esfuerzo físico a la hora de trabajar es algo importante ya que ahí puedes demostrar tus talentos y cualidades físicas que te hacen diferente a otras personas.

Pero desde mi punto de vista pienso que si se llega a la conclusión de que las generaciones modernas son desechables puede venir por parte de una persona la cual durante su etapa de desarrollo mental y físico no contó con los mismos privilegios que las generaciones de ahora en cuanto a privilegios me refiero a medios virtuales entre otros, y eso tal vez lo lleva a generar un rechazo hacia ellos, Aunque por supuesto no en todos los casos será así pero considero que una de las razones para llegar a esta conclusión puede ser eso porque de otra forma no encuentro porque habría de llegar a esa conclusión puesto que se está denigrando no solamente a una persona sino a toda una generación la cual viene con nuevas ideas y nuevos métodos que por ser diferentes a los que estaban estipulados antes no quiere decir que sea algo malo porque considero que todo está en constante cambio y el cambio a veces puede ser algo bueno y a veces puede ser algo malo pero en este caso de tomar diferentes medios virtuales para el desarrollo mental considero que es algo totalmente correcto pues es algo que ayuda al ser humano en su etapa de maduración, el poder encontrar diferentes puntos de vista por medio de las herramientas virtuales, más sin embargo se pueden presentar casos en los cuales estos medios virtuales son usados de una manera errónea y eso es lo que puede llegar a tachar a toda una generación por un grupo de personas que usan estos medios de otras formas pero no significa que se tenga que manchar una generación por cierto grupo de personas, puesto que toda generación tiene su parte buena y su parte mala.